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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

politique de la santé
Question écrite n° 13187

Texte de la question

M. Frédéric Lefebvre interroge Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur le bilan à mi-
parcours du premier rapport de la commission d'orientation du Plan national santé environnement. Ce rapport
souligne des retards importants dans la mise en oeuvre de certaines actions, comme la réduction des émissions
de particules « diesel » par les sources mobiles, ou la formation initiale en santé environnement. Il lui demande
donc de bien vouloir lui indiquer les mesures envisagées pour combler ce retard.
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